



25.03.2011 – 09:19 Uhr

pafl: Bahnstrecke: Spatenstich in Lustenau

Vaduz (ots/pafl) -

Regierungschef-Stellvertreter Martin Meyer, Bundesverkehrsministerin Doris Bures und Bundesrätin Doris Leuthard trafen sich am 24. März 2011 anlässlich des Spatenstichs für den Ausbau der Bahnstrecke St. Margrethen-Lauterach in Lustenau. Die eingleisige ÖBB-Eisenbahnstrecke von St. Margrethen im Schweizer Kanton St. Gallen bis nach Lauterach in Vorarlberg liegt auf der internationalen Achse Zürich - München. In den nächsten Jahren erfolgt die Neuerrichtung der Rheinbrücke (Grenze Österreich - Schweiz) in einer um zwölf Meter südlich verschobenen Lage.

Kontakt:

Markus Kaufmann
Persönlicher Mitarbeiter des Regierungschef-Stellvertreters
T +423 236 63 03

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100621682> abgerufen werden.